
   2009 新生家長座談會 

滿意度問卷調查統計 

※ 惠請填寫本次活動成效回饋表(如附)，如有發言或意見請填寫發言單(如附)於會後送交工作

人員做為活動改進之參考，謝謝您的配合。 

 

(一) 家屬基本資料 

 性別：114 男，116 女    

請問您是學生的：114 父 104 母 2 兄弟姐妹 0 其他家屬 

 最高學歷：5 國中(含以下) 53 高中 63 專科 84 大學校院 23 研究所 2 博士 

 職業: 1 學生 57 軍公教 2 農林渔牧 33 工 49 商 31 自由業 19 退休人員  

        38 其它:金融、服務業、醫師、醫療服務業、家管。 

 您的家人在成大就讀的學系為: 

  

（二）活動滿意度 

1. 請問您對本活動的宣傳及報名便利性是否滿意? 

 97  非常滿意(44%)（原因：網路報名方便性佳且讓家長能了解學校教育與生活環境） 

 119 滿意(54%) 

 3   没意見(1.5%) 

 1   不滿意(0.5%)（原因：宣導不足、報名不便利） 

2. 請問您對本次活動的安排整體而言是否滿意? 

 90  非常滿意(40.8%)（原因:活動空間很棒，音響水準燈光之上且了解很多以前不知的事。） 

126 滿意(57.2%)（原因:時間有點短且希望座談會場的標示可再清楚一點） 

 3   没意見(1.5%) 

 1   不滿意(0.5%)（原因:應三場分由不同時段來說明） 

3. 請問您對工作人員的服務是否滿意? 

118 非常滿意(53.6%)（原因：工作人員熱心指引、態度親切說明清楚。） 

    100 滿意(45.4%) 

    2   没意見(1%) 

    0   不滿意 

4. 請問經過這次家長做談會活動，您對成功大學的印象是否與以前有所不同? 

173 更好(78.6%) 

40  尚可(18.2%)  

7   沒什麼不同(3.2%)   

0   沒有比較好 
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5. 最後我們十分歡迎您提供關於本活動的任何建議與改進方向，以作為我們日後努力的目標，

若版面不夠請書寫於背面空白處，謝謝您! 

1. 學長給學弟妹之服務相當好，提供學生主動服務的機會，這是建立學子為人服務的認知，

建議持續辦理並加強鼓勵學生參與。 

2. 具備南部樸實的辦理「家長座談會」，如校長所說給家長即時知道學子的教學活動情形，

建議能繼續辦理。 

3. 感謝學校精心安排這麼好的專題演講，讓我們家長和小孩知道腦、健康與親子互動的重

要與關聯性，未來小孩在貴校生活、學習就知道如何有規律的生活、人際關係無何去拓

展，社團、運動、睡眠等如何去參與、安排，以提升在校學習之成效及生活的內涵。在

此，建議學校是否也可將相關的演講拍攝成 DVD 播放給各系的新生看，並希望新生能妥

善規劃大學生活，使成大生皆能成功學習，精彩生活，謝謝! 

4. 首先肯定本活動的創意，及了解學校的用心，非常感謝。學校辦學願景與鏤出，可以再

更廣泛描述。 

5. 演講主題內容皆精彩，但時間太短，場次只能參加一場，意猶未盡，希望未來常常有這方

面發表，不乏家長，同學也能常常接觸、聆聽，非常感謝學校安排。 

6. 希望很快有參加家長座談會的機會。 

7. 非常盡心與真誠，感恩！ 

8. 從小帶在身邊的小孩，因為接受大學教育，父母親不得不將小孩送到大學校園，其實是很

捨不得小孩離家的。感謝學校安排這次座談，讓父母可以和學校的大家長面對面交流。 

9. 三場演講都很棒，但時間相疊，讓我們很難做取捨。開場前，連同家長會前的等候時間裡，

音樂播放很窩心，但可否聲音請放輕柔些。因為會後家長可能將開 4~5 小時的車返回北

部，這中間的閒置空檔，若能讓我們閉目養神一會，都是很好的助益。謝謝校方的用心。 

10.因我弟是成大新生，所以這次才有機會一同前來參觀校園。對於新生家長座談會居然有提

供即時打字服務，感到格外高興。因為我也是聽障人士，就能透過這個方式得知在場人士

所說的內容，減少一無所知的苦悶感。因此要在這裡表達對成大相關工作人員和打字員的
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11.培養全人教育的成大人。 

12.加強人文氣息陶冶如本土文化、古蹟歷史等，天文、地理…。 

13.成大舉辦新生家長座談會，大家都很訝異！參加後，收穫良多，對校方更有信心，感謝你

們！ 

14.如何讓內向的學生走向更廣的人際面。 

15.希望能圓滿，智、德、體、群的教育目標。 

16.活動精心策劃，進行流暢，很感動。 

17.相信&祝福 21 世紀有一個更高大、美好的夢。 

18.請繼續加強學生語言能力、國際視野觀。 

19.加強同學體育訓練，游泳或慢跑、健行登山等。 

20.學生未來性，就業性，文化性，社會責任等。 

21.辦理系所家長座談會。 

22.貴校人文、社會科學方面要再加油！學生在這兩學院的成就可以更好才是！ 

23.學生宿舍，提供免費自行車使用(校內)。 

24.腳踏車鎖槓能否再增加，以利學生上鎖! 

25.建議學校能嚴格規定宿舍學生在 12 點熄燈睡覺。 

26.網路最好只開到 12 點，以免成為網迷。 

27.希望學校網路線上遊戲下載，能適度控管。畢竟大一的學生，自主能力沒有師長想像的那

麼好。 

28.敝子弟住宿於勝八舍，宿舍空間、櫥櫃設計皆佳。唯明顯呈現老舊失修，是否請總務、會

計單位，將＂其＂納入＂整修＂、＂粉刷＂規劃。 

29.希望網路有時間限制。 

30.成大的冷氣，為何不全部裝?未裝部份還有七百多間，是否可在明年之前加裝，以免影響

讀書品質(太子宿舍太貴了)。 
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31.宿舍不夠請費心改善，36%顯然尚不足，如時間不夠，採 BOT 或與廠商合作方式進行。 

32. 學生在校有生活適應，課堂上課情形，或團體適應問題，或有和異性交往問題等，能在

最快的時間通知家長，好介入處理。 

33.在醫學系，希望能有傳統醫學(中醫)，自然醫學(在美國相當的有水準)，是否成大在醫

學上，除了西醫，可否引進這富有生命力的醫學概念?因為為人所詬病的「頭痛醫頭，腳

病醫腳；治標不治本」的醫學，可能再過一、二十年，恐怕就會被淘汰了。為了全民的

健康，希望有國際水準的成大，是否能像長庚，或其它有中醫系的學校，培養西醫能兼

具有老祖宗的智慧醫學，例如有人從美國學西醫回來，看到中醫的學理，最後也學中醫，

到現在已 99 歲，還在行醫。中醫的經絡學理，陰陽虛實的概念，可以不用麻醉劑，就可

開刀，玄妙且實用的中醫理論，應該是偏頗的醫學所應該再認識的、再包含的。「上醫，

醫來病」--黃帝內經所說，當然西醫在解剖上，儀器上，已有非常的發展，外科的手術，

是令人稱羨的。但動不動就開刀，好似這樣才能賺錢，若能以西醫的科學精神研究中醫，

將是全民之福。 

34.請協助學生注意實驗安全。 

35.仍請以學業為重，作好扎根與深入學術殿堂工作。培養學生自信、開闊的態度與視野，學

習有成果，各方面均會有良好表現。 

36.學生一有缺課，請盡量讓家長知曉，能讓我們配合督促學生。 

37.是否也能讓家長知曉學生上課是否有認真態度？ 

38.由於家長們都不準時，導致演講延後，更是讓我覺得太浪費時間了，遲到的習性，對老師

太沒禮貌了，謝謝。 

39.在尾聲能否有讓學生有與學長姐互動的機會? 

40.入校區後無明顯標示目標，找不到國際會議廳! 

41.不要發礦泉杯裝水，共護地球環保，多宣導。謝謝!!邀請時可書明鼓勵自帶水杯，提供大

桶水即可，有需要再自行拿取瓶裝水。 

42.若服務人員身著義工背心，整體性等可更便利，否則走出會場會不知所措；在場內部份，
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43.學生報到，動線規劃得當，唯停車位不足。 

44.請提供台南市地圖，以便外地來家長使用。 

45.座談會建議可以先寄給家長填寫發言單。 


